

Organuhr

Was ist ein „dreifach Erwärmer“?

Der „dreifache Erwärmer“ ist genau genommen kein Organ. Vielmehr ist er derjenige Meridian, also die Energieleitbahn, der für die Wärmeregulation in unserem Körper zuständig ist.

Störungen des Energieflusses im dreifachen Erwärmer gehen häufig mit Nebennierenproblemen einher. Als Folgeprobleme können etwa Asthma und Allergien auftreten. Auch wenn du vor dem Einschlafen oft Rücken- oder Kopfschmerzen haben, kann dies ein Zeichen für eine Störung im Energiekreislauf des dreifachen Erwärmers sein.



ZAHN-ORGAN- VERBINDUNGEN

